

# HUMAS

## Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Bersama Lintas Terkait Lakukan Pengawasan Makanan Jelang Idul Fitri

Siswandi - [JEMBER.HUMAS.CO.ID](http://JEMBER.HUMAS.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 13:15



EMBER – Bersama Dinas Kesehatan Kabupaten, Badan Pengawasan Obat dan makanan (BPOM), Polres Jember, Kodim 0824/Jember dan Kajari Jember, dilaksanakan Rapat Persiapan Sekaligus Pelaksanaan Monitoring Pembinaan dan Pengawasan Makanan di Kabupaten Jember. Pada Rabu 12/04/2023.



Dari Dinas Kesehatan diwakili oleh Kabid Kesehatan Makanan Kaspar, dari Kajari Jember diwakili Jaksa Fungsional Bidang Intelijen Juprianto, Kodim 0824/Jember diwakili Pasi Intel Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono, Polres Jember diwakili Kanit Reksrim Iptu Kukun S serta pejabat terkait lainnya.

Kegiatan diawali dengan sambutan Kaspar ( Kabid Pengawasan Makanan ) yang intinya bahwa Saya berharap kepada seluruh yang hadir dalam acara ini dapat melakukan pemeriksaan KLIK ( Kemasan, Label, Ijin dan Kadaluarasa ) sehingga dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat Jember yang sedang berbelanja.



Selanjutnya pada hari yang sama juga dilakukan monitoring dilapangan, berangkat dari Kantor Dinas Kesehatan Kabupaten Jember menuju Toko Parcel Lebaran, Toko Gloria, dan Swalayan Roxy Square untuk melakukan sidak makanan dan minuman kemasan dipasaran.

Menyikapi Hal tersebut, Dandim 0824/JemberLetkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagaian dari tugas pokok kita dalam mebantu pemerintah daerah dalam hal pengawasan makanan kemasan menjelang lebaran.



Jangan sampai ditengah masyarakat memenuhi kebutuhahn makanan dan minuman untuk lebaran, dimannfaatkan pihak yang bertanggung jawab dengan menggelar makanan atau minuman yang sudah kadaluwarsa untuk keuntungan sepihak dan lain-lainnya, ini jangan sampai terjadi.

Untuk itu melalui kegiatan ini pemerintah hadir dalam melindungi dan mengamankan masyarakat dari makanan dan minuman yang membahayakan kesehatan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)